



Protokollauszug vom

27. Februar 2017

GGR-Nr. 2016.58

Interpellation L. Banholzer (EVP/BDP), G. Stritt (SP), A. Steiner (GLP) und F. Helg (FDP) betreffend Steig – ein Winterthurer Problemquartier?

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 27. Februar 2017 beschlossen:

Die Interpellation betreffend Steig – ein Winterthurer Problemquartier? wird aufgrund der stadträtlichen Antwort als erledigt abgeschrieben.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Dept. Kulturelles und Dienste.